真题词频语馆忆

獨強版

主编: 中国人民大学 郭崇兴

读真题例句

按近15年真题出现频率排序

记高频单词

• 所配例句全部出自历年真题



2010 考研英语词汇 真题词频语境记忆 精读版

主 编:中国人民大学 郭崇兴



北京航空航天大学出版社

内容简介

本书根据教育部最新颁布的《全国硕士研究生人学统一考试英语考试大纲》(非英语专业)和近15年的考研英语真题编写而成。本书打破了按字母顺序罗列大纲词汇表的传统做法,采用历年真题作为单词出现频率的统计依据,对所有历年真题中出现的单词进行精确统计和专业分析。对近15年的考研真题中完形填空、阅读理解、翻译中的词汇出现频率进行统计分析,按照单词重复出现的频率对单词进行分类,并根据最新的英语考试大纲划分为大纲单词和超纲单词。本书中所有词汇按照历年真题中出现的频率从高到低排列,有助于用最短的时间进行最有效的记忆。适合所有考研学生。本书作者郭崇兴是考研辅导顶级名师。

图书在版编目(CIP)数据

考研英语词汇真题词频语境记忆精读版:郭崇兴主编. 一北京:北京航空航天大学出版社,2009.2 ISBN 978-7-81124-610-0

I. 考··· Ⅱ. 郭·· Ⅲ. 英语一词汇一研究生一人学考试一自学参考资料 Ⅳ. H313

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2009)第 008207 号

考研英语词汇真题词频语境记忆精读版

主编:中国人民大学 郭崇兴 策划编辑: 谭莉

责任编辑: 崔昕昕

北京航空航天大学出版社出版发行 北京市海淀区学院路 37 号(100191) 发行部电话:010 - 82317024 传真:010 - 82328026 http://www.buaapress.com.cn E - mail:bhpress@ 263.net 北京市松源印刷有限公司印装 各地书店经销

开本:787×1092 1/16 印张:23.75 字数:839 千字 2009 年 2 月第 1 版 2009 年 2 月第 2 次印刷 ISBN 978-7-81124-610-0 定价:38.00 元

Foreword

前言

本书根据教育部最新颁布的《全国硕士研究生入学统一考试英语考试大纲》(非英语专业) 和近15年的考研英语真题编写而成。

传统的考研词汇书基本都是按照字母顺序排序,除了音标、词性、词义等基本项以外,顶多就是配一些例句、近义反义词辨析等,稍好一些的再配一些考过的真题。这样的词汇书学生记忆起来收效甚微,最普遍的现象是字典的前几十页边角都翻黑了,后面的还是白白的,结果总是记忆以 A、B、C 等字母开头的单词,后面以 S、T 等字母开头的单词却非常陌生。并且学生每次记单词的时候不自觉地翻开书就从 A 开始了,浪费了很多时间在低效的单词记忆上,并且也非常枯燥乏味,影响效果,最后导致对单词甚至英语的灰心和不自觉地放弃。英语学习和单词记忆最重要的就是确定一个科学的记忆体系和顺序,以确保记忆的就是最有用的、考试中最常碰到的内容。

本书打破了按字母顺序罗列大纲词汇表的传统做法,采用历年真题作为单词出现频率的统计依据,对所有历年真题中出现的单词进行精确统计和专业分析:历年真题中出现过哪些大纲词汇?分别出现了多少次?出现过哪些超纲词汇?分别出现了多少次?每个真题考过的单词考过哪些词性和词义?每种词义考过几次?是否考过超纲词义?

所有的考研英语高分者以及有多年考研英语辅导经验的老师们都明白一个道理:在考研英语的复习过程中,只有大纲和真题才是真正权威的复习资料,历年真题才是最值得研究的,攻克真题才是攻克考研的真正法宝。可以这样说,在考研复习过程中,对历年真题掌握得越熟练、越牢固,考研分数才会越高。

基于以上思想,作者通过对近 15 年的考研真题中完形填空、阅读理解和翻译中的词汇出现频率进行统计分析(统计依据参见"本书使用说明"),按照单词重复出现的频率对单词进行分类,并根据最新的英语考试大纲划分为大纲单词和超纲单词。本书中所有词汇按照历年真题中出现的频率从高到低排列,有助于用最短的时间进行最有效的记忆。通过这种记忆方法,考生不仅可以把握考研命题者的出题思路,而且可以根据真题来发现那些经常考的"热词"(这些词在历年真题中反复出现)以及考试中很少考的"冷词"。另外,所有真题出现过的单词均用真题例句来进行解读,并且考过的不同词性和词义均中配一句真题例句,以便让考生记住真正需要记忆的词性和词义,而不会将大量时间浪费在不符合考研考核范围内的单词和词义上。除了已经认识的单词,下一个记忆的就是最需要记忆的,只有这样,才能将时间和精力利用到最高。考生可以根据自己的实际情况来选择背诵,避免做无用功。因为考研复习时间是最宝贵的,考生应该熟练掌握高频词汇。花同样的时间和精力记忆本书词汇,考试中的命中率远远高于其他传统的考研词汇书。

本书还有一大亮点:对考研常考的熟词僻义单词和长难单词也专门进行列举,并配以真题例句。这是目前其他考研词汇书所没有的。

本书分精读版 16 开和背诵 32 开两种版本。精读版适合考生进行深层次的复习和研读,背诵版适合考生随身携带经常背诵。这两种版本适合不同时段和地点使用,两本在手攻克考研词汇易如反掌!

郭崇兴 2009年2月

Contents

第一部分 全部大纲词汇

1. 大纲词汇, 出现次数 > 20 次	/ 1
2. 大纲词汇,出现次数 14~20 次	
3. 大纲词汇,出现次数:13 次 ·····(
4. 大纲词汇,出现次数:12 次 ·······(
5. 大纲词汇,出现次数:11 次 (
6. 大纲词汇,出现次数:10 次 (
7. 大纲词汇,出现次数:9 次	
8. 大纲词汇,出现次数:8 次	
9. 大纲词汇,出现次数:7 次	
10 大纲词汇 山现为数 6 为	31)
10. 大纲词汇, 出现次数:6 次 (11. 大纲词汇, 出现次数: 5 次 (11. 大观记, 知识处理, 知识xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx	
11. 大纲词汇, 出现次数:5 次	
12. 大纲词汇, 出现次数: 4 次 (1	
13. 大纲词汇, 出现次数: 3 次 (7	
14. 大纲词汇, 出现次数: 2 次 (5	
15. 大纲词汇, 出现次数: 1 次 ······ (13	
16. 大纲词汇, 历年未出现过 ······(19	
17. 中学简单词汇 (20) (90
第二部分 超纲词汇	
1. 超纲词汇,出现次数 >5 次 ······(22	20)
2. 超纲词汇,出现次数:5 次 ······(22	
3. 超纲词汇,出现次数:4 次 ······(22	
4. 超纲词汇,出现次数:3 次 ······(23	
5. 超纲词汇,出现次数:2 次 ······ (23	
6. 超纲词汇,出现次数:1 次 ······(26	
7. 常见专有名词表 ········ (34	(1)
(64	. /

Contents



第三部分 考研常考词组汇总表

Unit 1 – Unit 20				(34	4)
		## mp ±n /\	n/1 ==		
		第凹部分	的 京		
1. 常用的前缀和	后缀表			(36	2)
2. 部分国家(或均	也区)、语言、国名	名及国籍表 …		(36	8)
3. 洲名				(36	9)
4. 堂口缩写词。				(36	9)



全部大纲词汇

1 大纲词汇,出现次数 > 20 次

本部分共31个单词

author⁷⁴ ['ɔ:θə]n. ①作者;②创始人

[真题例句] There is open-access publishing, typically supported by asking the author (①) (or his employer) to pay for the paper to be published. [2008 年阅读 2]

[**例句精译**] 二是公开出版模式,其典型情况是作者(或者 其老板)出钱,该论文就可以发表。

science⁵⁸ ['saiəns]n. ①科学;②学科

[真题例句] All the social sciences (①) focus upon the study of humanity. [2003 年翻译]

[**例句精译**] 所有社会科学都将注意力集中于对人类的研究。

information⁴⁵ [,infəˈmei[ən]n. ①通知.报

告;②情报,信息

[真题例句] And hours of watching TV shows with canned laughter only teaches kids to process information (①) in a passive way. [2007 年新题型]

[**例句精译**] 几个小时观看带着预录笑声的电视节目只会 教孩子以被动的方式处理信息。

[真题例句] According to the Canadian Institute for Health Information (②), prescription drug costs have risen since 1997 at twice the rate of overall health-care spending. [2005 年新顯知]

[**例句精译**] 加拿大健康信息研究所认为,自从 1997 年以来,处方药价格的增长速度是全国健康福利支出增长速度的 2 倍。

school⁴⁵ [sku:l] n. ①学校;②(大学里的)学

院,系;③学派,流派

[真题例句] "Data is becoming an asset which needs to be guarded as much as any other asset," says Haim Mendelson of Stanford University's business school (①). [2007 年阅读4]

[例句精译] "信息资料正在变成一种资产,它和其他资产一样,也需要我们加以保护。"斯坦福大学商学院的 Haim Mendelson 说。

[真题例句] And William Sahlman of the Harvard Business School (②) believes that people will look back on this period as "a golden age of business management in the United States." [2000 年阅读 1]

[例句精译] 哈佛商学院的威廉·萨尔曼相信人们将来回顾 这一时期时,会把它视为"美国企业管理的黄金时代"。

[真题例句] The modern school (③) that hails technology argues that such masters as Galileo, Newton, Maxwell, Einstein, and inventors such as Edison attached great importance to, and derived great benefit from, craft information and technological devices of different kinds that were usable in scientific experiments. [1994 年翻译]

[例句精译] 推崇技术的现代学派认为,像伽利略、牛顿、麦克斯韦、爱因斯坦这样的大师以及像爱迪生这样的发明家都非常重视科学实验中使用的不同技术信息和技术设施,并从中受益颇深。

result⁴³ [ri'zʌlt] n. 结果,成果,成绩; v. ①(in)

导致,结果是;②(from)起因于,因…而造成

[真题例句] But he does expect social problems as a result (n.) of technological advances. [2001 年翻译]

[例句精译] 但他的确预料到技术进步引起的社会问题。

[真题例句] Both previous shocks resulted (v. ①) in double-digit inflation and global economic decline. [2002年阅读3]

[**例句精译**] 前两次的油价暴涨都导致了两位数的通货膨胀 率和全球性的经济衰退。

[真题例句] In the case of NBA players, their increase in height appears to result (v. ②) from the increasingly common practice of recruiting players from all over the world. [2008 年阅读3]

[**例句精译**] 从 NBA 球员的情况来说,他们身高的增加似乎 是从全世界各地招募球员的结果。

social³⁹ ['səu∫əl]a. ①社会的;②社交的,交

际的;n. 社交活动

[真題例句] Social (a. ①) science disciplines include geography, economics, political science, psychology, and sociolo-

gy. [2003年翻译]

- [**例句精译**] 社会科学科目包括地理学、经济学、政治学、心理学和社会学。
- [真题例句] We live in a society in which the medicinal and social (a.②) use of substances (drugs) is pervasive; an aspirin to quiet a headache, some wine to be sociable, coffee to get going in the morning, a cigarette for the nerves. [1997 年阅读 3]
- [例句精译] 在我们生活的社会里,物质(药物)被广泛用于治疗或社交:阿斯匹林用来缓解头痛,喝点酒来交际,在早晨喝点咖啡来提神,吸烟来减缓紧张。

business³⁸ ['biznis] n. ①商业,生意;②事务,

业务,职责;③企业;④贸易量;⑤行业,业务

- [真题例句] Entirely new business (①) models are emerging; three main ones were identified by the report's authors. [2008年阅读2]
- [**例句精译**] 全新的商业模式正在出现。该报告的作者指出了其中主要的三种模式。
- [真题例句] Many in these countries are looking at this process and worrying: "Won't the wave of business (③) concentration turn into an uncontrollable anti-competitive force?" [2001年阅读4]
- [例句精译] 这些国家的许多人面对这个浪潮开始忧虑: "企业合并的浪潮会不会变成一股不可控制的反竞争的 力量?"
- [真题例句] The Oct. 28 issue of Newsweek reported that 2 million gamblers patronize 1,800 virtual casinos every week, with \$ 3.5 billion being lost on Internet wagers this year, gambling has, passed pornography as the web's most profitable business (⑤). [2006 年新题型]
- [例句精译]《新闻周刊》10月28日的文章报道2百万赌徒 每周要光顾1800个虚拟赌场,并且今年在网上赌博中他 们输掉了35亿美元,赌博业已经超过色情文学成了网上 最赢利的行业。

process³⁷ [prə'ses]n. ①过程,进程;②工序,

制作法;③工艺;v. 加工,处理

[真题例句] The process (n. ①) is natural selection. [2008 年 完形]

[例句精译] 这个过程就是自然选择。

following³¹ [**'fɔləuiŋ**]*a*. 接着的,下列的

- [真题例句] As was discussed before, it was not (22:until) the 19th century that the newspaper became the dominant preelectronic (23:medium), following in the wake of the pamphlet and the book and in the (24:company) of the periodical. [2002 年完形]
- [例句精译] 像我们以前所提到的,直到19世纪报纸才成为前电子时代的主要传媒方式,在此之前,人们普遍阅读的是小册子、书籍以及各种各样的杂志。

rate³¹ [reit] n. ①比率,率;②等级;③价格,费

用; v. ①估价; ②评级,评价

- [真题例句] At the same time, the normal rate (n. ①) of social change throughout the world is taking place at a vastly accelerated speed compared with the past. [2000 年翻译]
- [**例句精译**] 与此同时,与过去相比,世界各地社会变化的常规进程正在以大幅度加快的速度发展。
- [真题例句] Continuing along this path, says writer Earl Shorris, "We will become a second-rate (n. ②) country. We will have a less civil society." [2004年阅读4]
- [例句精译] 作家厄尔·绍瑞斯说,沿着这条路线发展下去, "我们的国家将变为二流国家,社会也不再那么文明。"
- [真题例句] Many captive shippers also worry they will soon be hit with a round of huge rate (n. ③) increases. [2003 年阅读3]
- [**例句精译**] 许多"被控"客户还担心他们很快将遭遇一轮 新的大幅涨价。

system³¹ ['sistəm] n. ①系统,体系;②制度,

体制

- [真题例句] These can only come from a well-grounded understanding of the legal system (①). [2007 年翻译]
- [例句精译] 这些判断只能来自于对法律体系的充分理解。
- [真题例句] Thus, price is the regulating mechanism in the American economic system (②). [1994 年阅读 1]
- [例句精译] 因此,价格是美国经济体制中的调节机制。

cause³⁰ [kɔ:z]n. ①原因,理由;②事业,事件,

奋斗目标;v. 使产生,引起

- [真题例句] Many theories concerning the causes (n. ①) of juvenile delinquency (crimes committed by young people) focus either on the individual or on society as the major contributing influence. [2004 年完形]
- [**例句精译**] 有关青少年犯罪的许多理论往往将其主要原因 归咎于个人或社会.
- [真題例句] One such cause (n. ②) now seeks to end biomedical research because of the theory that animals have rights ruling out their use in research. [2003 年阅读 2]
- [例句精译] 这种情形现在正在发生,他们正在寻求终止生物医学的研究,因为有这样一种理论说,动物享有权利禁止它们被用于实验。
- [真题例句] They can hope that, if one province includes a drug on its list, the pressure will cause (v.) others to include it on theirs. [2005 年新题型]
- [**例句精译**] 他们可能会认为如果一个省把一种药包括在一个药品名录单上,就会迫使其他省把这种药也包括在药品名录单上。

economy²⁹ [i(:)'kɔnəmi]n. ①节约;②经济

[真题例句] What we forget—what our economy (②) depends

on us forgetting—is that happiness is more than pleasure without pain. [2006 年阅读 4]

[**例句精译**] 我们所忘记的——我们的经济指望我们忘却的——是:幸福远不止是没有痛苦的快乐。

tend²⁹ [tend] v. ①趋向,往往是;②照料,看护

- [真题例句] Scientists tend (①) to forget this when writing their cut and dried reports for the technical journals, but history is filled with examples of it. [1999 年阅读 5]
- [**例句精译**] 科学家们在为科学杂志撰写千篇一律的报告时常常忘记这一点,而历史上却充满了这样的实例。

technology²⁸ [tek'nɔlədʒi]n. 工艺,技术

- [真题例句] It also raises questions concerning "values". Who will use a technology and to what ends? [2002 年翻译]
- [**例句精译**]同时,它也提出了价值观的问题。谁来利用这一技术手段,达到什么目的?

view²⁸ [vjuː]n. ①景象,风景;②观点,见解;③

观察,观看;④眼界;v. 看待,观察,考虑

- [真题例句] They can change their minds 200 times, but having only a foggy view (n. ①) of the future is of little good. [2007 年新题型]
- [**例句精译**] 他们可以改变主意 200 次,但是,对未来只有一种模糊观念没有好处。
- [真题例句] This view (n. ②), (47; however), is generally thought to be wrong. [1998 年完形]
- [例句精译] 然而,人们现今普遍认为这种观点是错误的。
- [真题例句] People have generally viewed (v.) personal growth as an external result or product that can easily be identified and measured. [1995 年阅读2]
- [**例句精译**] 个人成长就常被看作是一种可以识别和测量的外在东西。

reason²⁷ ['ri:zn] n. ①理由,原因;②理性,理

智; v. ①推论,推理; ②说服,评理; ③讨论,辩论

- [真题例句] The reason (n. ①), of course, is that costs have rocketed and ticket prices have stayed low. [2006 年阅读 2]
- [**例句精译**] 原因当然是虽然成本急剧上升,但票价仍维持 在低水平。
- [真题例句] Defenders of science have also voiced their concerns at meetings such as "The Flight from Science and Reason (n. ②)," held in New York City in 1995, and "Science in the Age of (Mis) information", which assembled last June near Buffalo. [1998 年阅读3]
- [例句精译] 科学的捍卫者们还在一些会议上表示了他们的担忧。比如,1995 年在纽约举行的"远离科学和理性"会议,以及去年6月在布法罗附近召开的"(伪)信息时代的科学"会议。
- [真题例句] He reasoned (v. ①) that because it is easier to formulate certain concepts and not others in a given language,

the speakers of that language think along one track and not along another. $[2004 \, \, \mp \, \, \, \, \, \,]$

[例句精译] 他归因到:因为人们很容易用某一特定的语言 形成一些不容混淆的概念,语言的使用者往往会沿着同 一条轨迹思考问题。

economic²⁵ [ˌiːkəˈnɔmik]a. 经济(上)的,经济学的

- [真题例句] During the past generation, the American middleclass family that once could count on hard work and fair play to keep itself financially secure has been transformed by economic risk and new realities. [2007 年阅读 3]
- [例句精译] 在过去一代人中,美国中产阶级家庭已经被经济危机和新的现实所改变。他们曾经还能指望依靠艰苦工作和公平竞争来使自己在经济生活中获得安全保障。

role²⁵ [rəul]n. ①角色;②作用,任务

- [真题例句] Parents still have a major role (①) to play, but now it is more delicate. [2007 年新题型]
- [**例句精译**] 父母仍可以起主要作用,但现在,这种作用更微妙。
- [真题例句] And should one country take upon itself the role (②) of "defending competition" on issues that affect many other nations, as in the US vs. Microsoft case? [2001 年阅读4]
- [例句精译] 在那些将会影响许多其他国家的事件中,如美国政府与微软公司的诉讼案,一个国家是否应该担负起"保护竞争"的责任呢?

word²⁵ [wə:d]n.①词,单词;②[常pl.]话;③

消息,传说;④诺言,保证;v. 用言语表达

- [真题例句] For example, when an American uses the word (n. ①) "friend", the cultural implications of the word may be quite different from those it has in the visitor's language and culture. [1997 年阅读 2]
- [例句精译]例如,美国人所说的"朋友"一词,其文化含义可能与旅行者语言和文化中的"朋友"大相径庭。
- [真题例句] A twist on a familiar quote "If at first you don't succeed, give up" or a play on words (n. ②) or on a situation. [2002 年阅读 1]
- [**例句精译**] 它可以是一句常言的正话反说,如"你要是一 开始不成功,就放弃",或者是玩弄语言和情景。
- [真题例句] Almost immediately word (n. ③) flashed on the Internet and was picked up, half a world away, by John Hofsess, executive director of the Right to Die Society of Canada.

 [1997 年阅读 1]
- [例句精译] 几乎同时,该消息就出现在互联网上,身处地球 另一端的加拿大死亡权利协会执行主席约翰・霍夫塞斯 也收到了该消息。
- [真题例句] But NBAC members are planning to word (v.) the recommendation narrowly to avoid new restrictions on research

- that involves the cloning of human DNA or cells—routine in molecular biology. [1999 年阅读 4]
- [例句精译] 但是,NBAC 委员们正拟对建议的措辞进行更 缜密的修改,以避免给克隆人体 DNA 或细胞等分子生物 学中的常规课题研究施加更多的限制。

data²⁴ ['deitə] n. (datum 的复数)资料,数据

- [真题例句] Many writers prudently store their data on disks and print their pages each time they finish a draft to avoid losing any material because of power failures or other problems.

 [2008 年新顯型]
- [例句精译] 许多作者每完成一份草稿时,便谨慎地把他们 的数据储存在光盘上,并打印所写的材料,以避免由于停 电或其他问题导致的资料丢失。

growth²³ [grəuθ]n. 生长,增长,发展

- [真题例句] How things have changed! In 1995 the United States can look back on five years of solid growth while Japan has been struggling. [2000 年阅读 1]
- [**例句精译**] 情况的变化真快! 1995 年,美国可以回顾一下 五年的稳固发展,而日本却在一直挣扎。

lead²³ [li:d] v. ①领导,引导;②领先,占首位;

- ③(to)通向,导致,引起;④经验,过(生活);n. 带领,引导;n. 铅
- [真题例句] This success, coupled (v. ①) with later research showing that memory itself is not genetically determined, led Ericsson to conclude that the act of memorizing is more of a cognitive exercise than an intuitive one. [2007 年阅读 1]
- [例句精译] 这次成功,再加上其后表明记忆并非由遗传因素决定的研究,终于导致埃瑞克森得出了结论——记忆这种行为是一种以认识练习而不是一种直觉(本能)能力。
- [真题例句] They wouldn't like a national agency, but self-interest would lead (v. ③) them to deal with it. [2005 年新题 型]
- [**例句精译**] 他们不会喜欢全国性代理机构,但是,出于利益的驱使,他们又不得不这样做。
- [真题例句] 35. What advice might Cartwright give to those who sometimes have bad dreams? [2005 年阅读 3]
 - [A] Lead (v. 4) your life as usual.
- [例句精译] 35. Cartwright 对那些有时做恶梦的人的建议是

[A] 跟往常一样过正常生活

create²² [kriː'eit] v. ①创造,创作;②引起,造

成,建立

[真题例句] Direct links between the brain's nervous system and a computer will also create (①) full sensory virtual environments, allowing virtual vacations like those in the film *Total Recall*. [2001 年翻译]

- [例句精译] 大脑神经系统和计算机之间建立起直接的联系,这将创造出全方位感受的实际环境,使像电影《全部回忆》表现的实际假期成为可能。
- [真题例句] (49) Creating (②) a "European identity" that respects the different cultures and traditions which go to make up the connecting fabric of the Old Continent is no easy task and demands a strategic choice—that of producing programs in Europe for Europe. [2005 年翻译]
- [例句精译](49)不同的文化和传统把欧洲大陆编织成一体,要创造出一种尊重这些不同文化和传统的"欧洲品牌"并非易事,需要人们做出战略性选择,即在欧洲要制作欧洲的节目。

culture²² ['kʌltʃə] n. ①修养,教养;②文化,

文明

- [真題例句] More than anything, the historians say, the founders were hampered by the culture (②) of their time. [2008年阅读4]
- [例句精译] 这些历史学家们还说,更重要的是,这些创业者 们受制于当时的文化环境。

experience²² [iks'piəriəns]n. 经验,经历;v.

体验,经历

- [真题例句] If you intend using humor in your talk to make people smile, you must know how to identify shared experiences (n.) and problems. [2002年阅读1]
- [例句精译] 如果你想在谈话中用幽默来使人发笑,你就必须知道如何辨别你与听众之间的共同经历和问题。
- [真题例句] This is a long way below the double-digit rates which many countries experienced (v.) in the 1970s and early 1980s. [1997 年阅读 5]
- [**例句精译**] 远远低于许多国家在70年代和80年代早期经 历的两位数的膨胀率。

individual²² [,indi'vidjuəl]a. ①个人的,单独

的:②独特的:n. 个人,个体

- [真题例句] Thus, in the American economic system it is the demand of individual (a. ①) consumers, coupled with the desire of businessmen to maximize profits and the desire of individuals to maximize their incomes, that together determine what shall be produced and how resources are used to produce it. [1994 年阅读 1]
- [例句精译] 因此,在美国经济体制中,消费者个人的需求,加上生产厂商想最大程度赚钱的欲望,以及消费者个人想最大限度提高他们手中货币购买力的愿望,这三者共同决定着应该生产什么和如何利用资源来生产这些产品。
- [真题例句] Indeed, there is evidence that the rate at which individuals (n.) forget is directly related to how much they have learned. [1995 年阅读 5]
- [例句精译] 实际上,有证据表明:人的遗忘频率和学习量的

多少有直接的关系。

infer²² [in'fəː]v. 推论,推断

- [真题例句] Forgetting clearly aids orientation in time, since old memories weaken and the new tend to stand out, providing clues for inferring duration. [1995 年阅读 5]
- [**例句精译**]显然,遗忘有助于时间的定位,因为旧的记忆 淡忘,新的记忆往往就突出,从而为推算持续的时间提供 线索。

$moral^{22}$ ['mɔrəl]a. 道德(上)的,道义的;n. ①

寓意,教育意义;②道德

- [真题例句] Amid the outcry, many conservative leaders are seeking a return to the prewar emphasis on moral (a.) education. [2000 年阅读 4]
- [**例句精译**] 在一片抗议声中,许多保守党领导人正在力图 回复到战前,强调道德教育。
- [真题例句] But increasingly the Japanese are seeing a decline of the traditional work-moral (n. ②) values. [2000 年阅读4]
- [例句精译] 但是,日本人正在经历传统工作道德价值观的衰退。

account²¹ [əˈkaunt] n. ①账(目,户);②叙

- 述,说明;③价值,地位;v. (for)①说明,解释;②占; ③(take into—)考虑;顾及
- [真题例句] Owning slaves was "like having a large bank account (n.①)," says Wiencek, author of An Imperfect God: George Washington, His Slaves, and the Creation of America.

 [2008 年阅读 4]
- [例句精译] 拥有奴隶就像"在银行里有一笔巨额存款",威耐克说到,他是《不完美的神——乔治·华盛顿、他的奴

隶们以及美国的创建》一书的作者。

- [真題例句] However, this is only one account (n. ②), and by no means an uncontested one. [1997 年翻译]
- [**例句精译**] 然而,这只是一种观点的陈述,而且对这种陈述也绝不是没有异议。
- [真题例句] Is it true that the American intellectual is rejected and considered of no account (n. ③) in his society? [2006年翻译]
- [**例句精译**] 是否美国的知识分子在社会中真的被排斥并被认为毫不重要?
- [真题例句] What might account (v. ①) for this strange phenomenon? [2007 年阅读 1]
- [例句精译] 这一奇怪的现象原因何在?
- [真题例句] As recently as 1995, the top four railroads accounted (v. ②) for under 70 percent of the total ton-miles moved by rails. [2003 年阅读 3]
- [例句精译] 近至1995年,四家大型铁路公司占有整个铁路运输业务的份额还不到70%。
- [真题例句] Dr. Myers and Dr. Worm argue that their work gives a correct baseline, which future management efforts must take into account (v. ③). [2006年阅读3]
- [例句精译] Myers 博士和 Worm 博士认为他们的研究给出了正确的基准线,今后的管理工作必须要把这一基准线考虑在内。

intellectual²¹ [ˌintiˈlektjuəl]n. 知识分子

- [真题例句] The study of law has been recognized for centuries as a basic intellectual discipline in European universities.
 [2007年翻译]
- [**例句精译**] 几个世纪以来,欧洲的各所大学一直认为法学 是一门基本知识学科。

2 大纲词汇,出现次数 14~20 次

本部分共 45 个单词

argue²⁰ ['aːgjuː] v. ①争论,辩论;②认为,主

张,论证:③说服

- [真题例句] You could argue (①) that art became more skeptical of happiness because modern times have seen so much misery. [2006年阅读4]
- [**例句精译**] 你可以辩称,艺术之所以越来越怀疑快乐是因为现代社会经历了很多痛苦。
- [真题例句] Works of several historians reveal the moral compromises made by the nation's early leaders and the fragile nature of the country's infancy. More significantly, they argue (②) that many of the Founding Fathers knew slavery was wrong—and yet most did little to fight it. [2008 年阅读 4]
- [**例句精译**] 好几位历史学家的著作都揭示了国家早期领袖们所做的道德妥协和国家初创时的脆弱特征。更重要

的是,他们坚信许多开国父辈们知道奴隶制是错的——但 许多人却并未对此采取行动。

available²⁰ [ə'veiləbl]a. ①可用的,可得到

的;②可以见到的,随时可来的

- [真题例句] They have been spurred in part by DNA evidence made available (①) in 1998, which almost certainly proved Thomas Jefferson had fathered at least one child with his slave Sally Hemings. [2008 年阅读 4]
- [例句精译] 他们这么做的部分原因是由 1998 年所获得的 DNA 证据而受到了激发。该 DNA 证据几乎肯定证明了 托马斯・杰斐逊和其奴隶莎莉・海明生过至少一个孩子。

concern²⁰ [kən'sə:n] v. ①涉及,关系到;② (常与 with, about, in 连用) 关心, 挂念;③担心, 担忧;

- n. ①(利害)关系;②关心,挂念;③担心,担忧
- [真题例句] All this has the effect of building up unusual pressures and tensions within the community and consequently presents serious problems for the governments concerned (v. ①). [2000 年翻译]
- [例句精译] 这一切所产生的后果是加大了社会内部异乎 寻常的压迫感和紧张气氛,从而给有关政府提出了一些 严肃问题。
- [真题例句] "I'm a good economic indicator," she says, "I provide a service that people can do without when they're concerned (v. ②) about saving some dollars." [2004 年阅读
- [例句精译] 她说:"我是个准确的经济晴雨表,我提供的服务是在当人们想省钱时不要也行的那种。"
- [真题例句] Consumers seem only mildly concerned (v. ③), not panicked, and many say they remain optimistic about the economy's long-term prospects, even as they do some modest belt-tightening. [2004 年阅读 3]
- [例句精译] 消费者只是略有担心,并没有恐慌,许多人虽 然稍微勒紧腰带,但他们说对于经济的长期前景还是乐 观的。
- [真题例句] In recent years, railroads have been combining with each other, merging into super systems, causing heightened concerns (n. ②) about monopoly. [2003 年阅读3]
- [**例句精译**] 近年来,铁路公司相互合并,组成了超大型集团,引起人们对垄断行为的极大关注。
- [真题例句] This phenomenon has created serious concerns (n.
 ③) over the role of smaller economic firms, of national businessmen and over the ultimate stability of the world economy.

 [2001 年阅读 4]
- [**例句精译**] 这个现象造成了人们对小型企业和民族资本 的作用以及世界经济的最终稳定的严重忧虑。

involve²⁰ [in'volv] v. ①卷入,陷入,连累;②包

含,含有,涉及

- [真题例句] His first experiment, nearly 30 years ago, involved (①) memory: training a person to hear and then repeat a random series of numbers. [2007 年阅读 1]
- [例句精译] 于是他在 30 年前进行了他的首次关于记忆方面的实验:训练别人聆听并重复一系列随机数字。
- [真题例句] Strangely, it has involved (②) little physical change. [2000 年阅读 2]
- [**例句精译**] 奇怪的是,这一过程几乎丝毫没有牵涉到身体上的变化。
- issue²⁰ ['i[uː] v. ①流出,放出;②发行,发表,
- 颁布;n. ①发行(物),(报刊)期号;②问题,争论点, 争端
- [真题例句] "Setting the proper investment level for security, redundancy, and recovery is a management issue (n. ②),

- not a technical one," he says. [2007年阅读4]
- [例句精译] 他认为"为信息资料的安全备份和恢复正常设立适当的可操作标准是一个管理问题而不是技术问题。"
- [真题例句] One hundred and thirteen million Americans have at least one bank-issued (v. ②) credit card. [1994 年阅读
- [**例句精译**] 1.3 亿美国人的手中至少持有一家银行发行的信用卡。
- [真题例句] The Oct. 28 issue (n. ①) of Newsweek reported that 2 million gamblers patronize 1,800 virtual casinos every week, with \$ 3.5 billion being lost on Internet wagers this year, gambling has, passed pornography as the web's most profitable business. [2006 年新题型]
- [例句精译]《新闻周刊》10月28日的文章报道2百万赌徒 每周要光顾1800个虚拟赌场,并且今年在网上赌博中他 们输掉了35亿美元,赌博业已经超过色情文学成了网上 最赢利的行业。
- [真題例句] Until these issues (n. ②) are resolved, a technology of behavior will continue to be rejected, and with it possibly the only way to solve our problems. [2002年翻译]
- [例句精译](如果)这些问题得不到解决,研究行为的技术 手段就会继续受到排斥,解决问题的惟一方式可能也随 之继续受到排斥。

theorv²⁰ ['θiəri] n. ①理论,原理;②学说,见解,

看法;③看法,观点

- [真題例句] One theory (①), dreamt up in all the spare time enjoyed by the alphabetically disadvantaged, is that the rot sets in early. [2004年阅读 2]
- [**例句精译**] 有一种由那些在字母表上列位不佳者闲暇时构 幻出来的理论,认为这种倒霉事老早就开始了。

average¹⁹ ['ævəridʒ]n. 平均(数);a. ①平均

的;②普通的,一般的;v. 平均,均分

- [真题例句] According to their latest paper published in *Nature*, the biomass of large predators (animals that kill and eat other animals) in a new fishery is reduced on average (n.) by 80% within 15 years of the start of exploitation. [2006 年阅读 3]
- [例句精译] 根据他们在《自然》杂志上最近发表的论文,大型食肉动物数量在新的渔场中,从开发时起的 15 年內平均下降了80%。
- [真题例句] If railroads charged all customers the same average (a. ①) rate, they argue, shippers who have the option of switching to trucks or other forms of transportation would do so, leaving remaining customers to shoulder the cost of keeping up the line. [2003 年阅读 3]
- [例句精译] 他们认为,如果铁路公司向所有客户收取同样的普通价格的话,那么,可以使用公路运输或其他交通工 具的客户将会转移,使剩下的客户来承担铁路正常运作

全部大纲词汇

的开销。

- [真题例句] So it is a bit confusing when vos Savant fields such queries from the average (a. ②) Joe (whose IQ is 100) as. [2007 年阅读 2]
- [例句精译] 因此当马瑞琳・沃斯・赛文特面对一些智商 为100的普通人发出的下列问题时还是感到十分的困 惑的。
- [真题例句] The OECD estimates in its latest *Economic Outlook* that, if oil prices averaged (v.) \$ 22 a barrel for a full year, compared with \$ 13 in 1998, this would increase the oil import bill in rich economies by only 0.25-0.5% of GDP. That is less than one-quarter of the income loss in 1974 or 1980. [2002 年阅读 3]
- [例句精译] 国际经合组织在最近一期的《经济展望》中估计,如果油价持续一年维持在22美元左右,与1998年的13美元一桶相比,这也只会使发达国家的石油进口在支出上增加GDP的0.25~0.5%。这还不到1974年或1980年收入减少部分的1/4。

decade¹⁹ ['dekeid]n. 十年

- [真题例句] One of the federal government's studies (9: predicts) that the number of the homeless will reach nearly 19 million by the end of this decade . [2006 年完形]
- [例句精译] 联邦政府的一项研究预测,在本十年结束之前,无家可归者的数量将接近1900万。

depend¹⁹ [di'pend] v. (on) 取决于,依靠,信赖,相信

- [真题例句] And the statesmen's political lives depended on slavery. [2008 年阅读 4]
- [例句精译] 此外,这些政治家的政治生活也要依赖奴隶制。

paragraph¹⁹ ['**pærəgra:f**]n. ①段,节;②小

新闻,短评

- [真题例句] Rewrite. The sentences within each paragraph (①) should be related to a single topic. [2008 年新题型]
- [**例句精译**] 重新编写。每个段落的句子应该与一个主题相关。

benefit¹⁸ ['benifit] n. 利益,好处,恩惠;v. ①有

益于;②(from, by) 受益

- [真题例句] Either way, one benefit (n.) of a "national" organization would be to negotiate better prices, if possible, with drug manufacturers. [2005 年新题型]
- [**例句精译**] 无论怎样,一个全国性的医药机构的好处是: 如果可能的话,可以与厂商谈判获得比较低的价格。
- [真题例句] 27. Which of the following is true of the OECD report? [2008 年阅读 2]
 - [D] It benefits (v. 1) scientific research considerably.
- [例句精译] 27. 关于 OECD 的报告,下面哪一项是对的?

- [D]它使科研工作获益匪浅。
- [真题例句] What is odd is that they have perhaps most benefited (v. ②) from ambition—if not always their own then that of their parents and grandparents. [2000 年阅读 5]
- [**例句精译**] 奇怪的是也许已经从雄心壮志中获益最多的正是他们——如果不是他们自己的雄心,那么就是他们父母的和祖父母的。

describe¹⁸ [dis'kraib]v. 描述,形容

[真题例句] His memory, too, he described as extensive, but hazy. [2008年翻译]

[例句精译] 他也形容自己的记忆广泛,但是模糊。

influence¹⁸ ['influəns] n. ①(on)影响,感化;

②势力,权势;v. 影响,感化

- [真题例句] Perhaps they should read what he had to say about drugs: "A national drug agency would provide governments more influence (n. ①) on pharmaceutical companies in order to try to constrain the ever-increasing cost of drugs." [2005 年新题型]
- [例句精译] 也许,他们最应该看到的是有关药品的部分: "一个全国性的医药机构可以使政府更好地向药品生产 厂家施压,从而来达到抑制不断走高的药价。"
- [真题例句] Although this is an interesting issue, it has nothing to do with the thesis, which explains how the setting influences (v.) Sammy's decision to quit his job. [2008 年新题型]
- [例句精译] 尽管这是一个有趣的问题,但这与主题没有任何关系——其主题是解释环境如何影响沙弥辞职的决定。

sense¹⁸ [sens] n. ①感官,官能;②感觉;③判

断力;④见识;⑤意义,意思;v. 感觉到,意识到

[真题例句] 32. As a result	of President Bush	's reform, retired
people may have	[2007年阅读3	

[A] a higher sense (n. 1) of security.

[**例句精译**] 32. 作为布什总统改革的结果,退休人员可能有_____

[A]更高的安全感。

- [真题例句] Do we think we're shy and indecisive? Then our sense (n. ②) of timidity can cause us to hesitate, to move slowly, and not to take a step until we know the ground is safe. [1995 年阅读 2]
- [**例句精译**] 我们自以为害羞并优柔寡断吗? 那么这种恐惧感便会使我们犹豫不决,行动迟缓,而且在确保安全无虞后才前进一步。
- [真题例句] Practicality, common sense (n. ③), and native intelligence have been considered more noble qualities than anything you could learn from a book. [2004 年阅读4]
- [例句精译]实用性、常识以及与生俱有的智力这些素质— 直被视作比可以从书本里学得的任何东西都高贵。
- [真题例句] He was willing to assert that "I have a fair share of

- invention, and of common sense $(n. \oplus)$ or judgment, such as every fairly successful lawyer or doctor must have, but not, I believe, in any higher degree." [2008 年翻译]
- [例句精译] 他乐意声称,"我有了一项发明,有了一种常识或者判断,就像任何成功的律师或医生肯定有的那样,但我认为,没有达到更高的程度"。
- [真题例句] So poor in one sense (n. ⑤) was it that he never could remember for more than a few days a single date or a line of poetry. [2008 年翻译]
- [例句精译] 从一定意义上来说他的记忆力太差,以至于他 从来未能记住某个日期或某行诗超过几天。
- [真题例句] These receptors are the cells which sense (v.) smells and send (11:messages) to the brain. [2005 年完形]
- [**例句精译**] 这些嗅觉接收器就是细胞,它们能察觉气味并 将其信息传送到大脑。

stress¹⁸ [stres] n. ①压力,应力;②重音; v. 强

调,着重

- [真题例句] Not everyone experiences the kinds of severe chronic stresses (n. ①) Alvarez describes. [2008 年阅读 1]
- [**例句精译**] 并不是每一个人都经历过爱娃瑞茨所描述的 那种严重的长期的压力和紧张。
- [真题例句] While often praised by foreigners for its emphasis on the basics, Japanese education tends to stress (v.) test taking and mechanical learning over creativity and self-expression. [2000 年阅读 4]
- [例句精译] 虽然日本的教育因强调基础知识而经常受到 外国人的赞扬,但是它往往强调考试和机械学习,而不重 视创造性和自我表现。

activity¹⁷ [æk'tiviti]n. ①活动;②活性,活力

- [真题例句] All these activities (①) can prevent the growth of important communication and thinking skills and make it difficult for kids to develop the kind of sustained concentration they will need for most jobs. [2007 年新题型]
- [**例句精译**] 所有这些活动都可能阻碍重要的交流和思考 技能的发展,使得孩子难以培养他们从事大多数工作所 需的持续不变的注意力。

attitude¹⁷ ['ætitjuːd] n. ①(to, towards) 态度,

看法:②姿势

- [真题例句] The student who wrote "The A & P as a State of Mind" wisely dropped a paragraph that questioned whether Sammy displays chauvinistic attitudes (①) toward women.

 [2008 年新題型]
- [例句精译] 那些写"看作心境的 A 和 P"的学生明智地删除了质疑沙弥是否对女性抱有沙文主义态度的段落。

community¹⁷ [kəˈmjuːniti]n. ①同一地区的

全体居民,社会,社区;②共同体,团体

[真题例句] (18:As) Edward Blotkowsk, director of communi-

- ty (①) service at Bentley College in Massachusetts, (19; puts) it, "There has to be (20; coordination) of programs. What's need is a package deal." [2006 年完形]
- [例句精译] 用马萨诸塞州本特里学院社区服务部主任爱德 华·布罗特科瓦斯克的话来说就是:"各种规划必须协调 运行,我们需要的是一揽子计划。"
- [真题例句] Nevertheless, the word "amateur" does carry a connotation that the person concerned is not fully integrated into the scientific community (②) and, in particular, may not fully share its values. [2001 年阅读 1]
- [例句精译] 但是"业余"这个词的确具有特殊的含义,那就 是所指的那个人没有完全融入某个科学家群体,具体地 说,他可能并不完全认同这个群体的价值观。

knowledge¹⁷ ['nolidʒ] n. ①知识,学识;②知

道,了解

- [真题例句] Even our schools are where we send our children to get a practical education—not to pursue knowledge (①) for the sake of knowledge. [2004年阅读 4]
- [**例句精译**] 甚至我们送孩子去学校也是为了接受实用教育 而非为了获得知识。
- [真题例句] All informed predictions of future performance are based upon some knowledge (②) of relevant past performance: school grades, research productivity, sales records, or whatever is appropriate. [1995 年翻译]
- [例句精译] 所有对未来表现有见地的预测都是以在某种程度上了解有关过去的表现为基础的:学校学习成绩,研究效益,销售记录或一切符合需要的信息。

ability¹⁶ [ə'biliti]n. ①能力,智能;②才能,才干

- [真题例句] Alvarez's experience demonstrates the importance of finding ways to diffuse stress before it threatens your health and your ability (①) to function. [2008 年阅读 1]
- [例句精译] 爱娃瑞茨的经历表明,在这种压力威胁到人们的健康与活力之前找出缓解它的方法是多么重要!

competition 16 [kɔmpi'tiʃən] n. ①比赛;②

竞争

- [真题例句] And since the first Internet gambling site was created in 1995, competition (②) for gambler's dollars has become intense. [2006 年新題型]
- [**例句精译**] 自从 1995 年第一个网上赌博网站建立以来,对 赌博者的钱财的竞争变得激烈了。

dam 16 [dæm]n. 水坝,水闸

[真题例句] You don't need a dam to be saved. [1998 年阅读

[例句精译] 人类没有必要通过大坝来拯救自己。

fund 16 [fʌnd] n. 资金,基金; v. 资助,投资

[真题例句] Quebec's Drug Insurance Fund (n.) has seen its

全部大纲词汇

costs skyrocket with annual increases from 14.3 percent to 26.8 per cent! [2005年新题型]

- [例句精译] 魁北克省药品保险基金发现药品价格—年的 暴涨幅度从 14.3% 达到 26.8%!
- [真题例句] The Corporation will survive as a publicly-funded (v.) broadcasting organisation, at least for the time being, but its role, its size and its programmes are now the subject of a nation-wide debate in Britain. [1996 年阅读 2]
- [例句精译]至少目前,它(BBC)仍可以公办广播机构的身份生存下去,但它的作用、规模和节目却成了全英国争论的话题。

intend 16 [in'tend] v. 想要,打算,企图

- [真题例句] Moreover, most of the changes that companies make are intended to keep them profitable, and this need not always mean increasing productivity: switching to new markets or improving quality can matter just as much. [1998 年阅读2]
- [例句精译] 另外,公司的大部分改革是为了赢利,而达到 赢利的目的不一定非要提高生产率:转入新的市场或改 善产品质量也会有同样的功效。

nature 16 ['neitʃə] n. ①自然界,大自然;②性质,本性,天性

- [真题例句] But a study by Sarah Brosnan and Frans de Waal of Emory University in Atlanta, Georgia, which has just been published in *Nature* (①), suggests that it is all too monkey, as well. [2005 年阅读 1]
- [例句精译] 位于佐治亚州亚特兰大市的 Emory 大学的两位 学者 Sarah Brosnan 和 Frans de Waal 在《自然》杂志上发表 了他们的研究成果,研究表明猴类动物也有这种愤愤不 平之心。
- [真题例句] One difficulty is that almost all of what is called behavioral science continues to trace behavior to states of mind, feelings, traits of character, human nature (②), and so on. [2002 年翻译]
- [**例句精译**] 难题之一在于所谓的行为科学几乎全都依然 从心态、情感、性格特征、人性等方面去寻找行为的根源。

present ['prezent, pri'zent] a. ①出席的,到 场的;②现在的,目前的; n. ①现在,目前;②礼物,赠 品; v. ①赠(送),呈献;②介绍,陈述;③提出,呈交; ④上演

- [真题例句] That means a higher proportion of what is in the sea is being caught, so the real difference between present (a. ②) and past is likely to be worse than the one recorded by changes in catch sizes. [2006 年阅读 3]
- [**例句精译**] 这说明在海洋中更多的生物正在被捕杀,所以 目前和过去的真正生物数量差异很可能会比捕捞规模变 化记录的差别要大。

- [真题例句] 69. The sentence "This is no flash in the pan" (line 4, paragraph 3) means that ______. [1997 年阅读
 - [D] there is no inflation at present (n. 1)
- [**例句精译**] 69. 句子"This is no flash in the pan"(第三段第四行)的意思是
 - [D] 目前没有通货膨胀
- [真题例句] Much can be done. Scientists could "adopt" middle school classes and present (v. ②) their own research. [2003年阅读2]
- [**例句精译**] 有很多事情可以做。科学家可以采用中学课堂的教学方式来展示他们的研究。
- [真题例句] All this has the effect of building up unusual pressures and tensions within the community and consequently presents (v. ③) serious problems for the governments concerned. [2000 年翻译]
- [例句精译] 这一切所产生的后果是加大了社会内部异乎寻常的压迫感和紧张气氛,从而给有关政府提出了一些严肃问题。
- [真题例句] There is the Royal Shakespeare Company (RSC), which presents (v. ④) superb productions of the plays at the Shakespeare Memorial Theatre on the Avon. [2006 年阅读2]
- [例句精译] 皇家莎士比亚公司(RSC),在埃文河的莎士比亚纪念馆剧场上演杰出的戏剧作品。

professional 16 [prəˈfeʃənl]a. 职业的,专业

的,专门的;n. 专家,专业人员

- [真题例句] If you then examined the European national youth teams that feed the World Cup and professional (a.) ranks, you would find this strange phenomenon to be even more pronounced. [2007 年阅读 1]
- [例句精译] 如果你再来查看一下为世界杯和其他一些专业 级别的比赛准备后备力量的欧洲各国青年队的情况,你 将会发现这一奇怪的现象更为突出。
- [真题例句] No clear-cut distinction can be drawn between professionals (n.) and amateurs in science; exceptions can be found to any rule. [2001 年阅读 1]
- [**例句精译**] 在科学领域内,专业与业余之间没有绝对的区分。尽管任何规律都有其例外。

attention¹⁵ [ə'ten∫ən]n. ①注意(力),留心;

②立正

- [真题例句] He adds humbly that perhaps he was "superior to the common run of men in noticing things which easily escape attention (①), and in observing them carefully." [2008 年翻译]
- [例句精译] 他又自谦地说,或许自己"在注意到容易被忽略的事物,并对其加以仔细观察方面优于常人"。

behavio(u)r¹⁵ [bi'heivjə]n. ①行为,举止;② (机器的)特性

- [真题例句] It is unclear what luring was required, given his compulsive behavior (①). And in what sense was his will operative? [2006 年新題型]
- [例句精译] 由于他自己强迫性的行为,所以不能清楚地知 道需要什么样的诱惑才能导致这种行为,以及在什么意 义上他自己的意愿是可以控制自己的。

concept¹⁵ ['kɔnsept]n. 概念,观念,思想

- [真题例句] He reasoned that because it is easier to formulate certain concepts and not others in a given language, the speakers of that language think along one track and not along another. [2004 年翻译]
- [**例句精译**] 他归因到:因为人们很容易用某一特定的语言 形成一些不容混淆的概念,语言的使用者往往会沿着同 一条轨迹思考问题。

consequence¹⁵ ['kɔnsikwəns] n. 结果,

影响,重要性

- [真题例句] The Organization for Economic Co-operation and Development (OECD) has just issued a report describing the far-reaching consequences of this. [2008 年阅读2]
- [**例句精译**] 经济合作和发展组织(OECD)刚刚公布了一份 报告来描述此事的深远后果。

decline¹⁵ [di'klain] v. /n. ①下倾,下降,下垂,

衰落;②斜面,倾斜;v. 拒绝,谢绝

- [真题例句] A sizable portion of the world is only just emerging from economic decline (n. ①). [2002 年阅读 3]
- [例句精译]世界上很多地区才刚刚走出经济衰落。
- [真题例句] Depending on the comments received, the editor would accept the paper for publication or decline (v.) it. [2008 年阅读 2]
- [**例句精译**]按照大家审查的结果,编辑再决定是发表该科 研成果论文或是退稿。

evidence¹⁵ ['evidəns] n. ①根据,证据;②形

迹,迹象

- [真题例句] Evidence (①) from brain imaging supports this view. [2005 年阅读 3]
- [例句精译] 来自大脑扫描成像的证据支持了这一观点。

likely¹⁵ ['laikli] a. 很可能的,有希望的; ad. 大

概,多半

- [真题例句] By using the first draft as a means of thinking about what you want to say, you will very likely (a.) discover more than your notes originally suggested. [2008年新题型]
- [**例句精译**] 通过把初稿当作考虑你想要表达的意思的一种方式,你很可能发现更多你的笔记原先没有记载的素材。
- risk¹⁵ [risk] v. 冒…的危险; n. 风险,危险

- [真题例句] During the same period, families have been asked to absorb much more risk (n.) in their retirement income. [2007 年阅读 3]
- [**例句精译**] 与此同时,家庭现在要承担退休收入方面的更 多的风险。
- [真题例句] Open-source spying does have its risks (n.), of course, since it can be difficult to tell good information from bad. [2003 年阅读 1]
- [**例句精译**] 当然,公开来源的谍报活动的确有它的风险,因 为很难区分真假情报。

subject¹⁵ ['sʌbdʒikt] n. ①主题,题目;②学

- 科,科目;③主语; a. (to) 易遭…的,受…支配的; v. (to) 使遭到,使服从
- [真题例句] New forms of thought as well as new subjects (n.
- ①) for thought must arise in the future as they have in the past, giving rise to new standards of elegance. [1996 年翻译]
- [**例句精译**] 同过去一样,将来必然会出现新的思维方式和 新的思维对象,给完美以新的标准。
- [真题例句] By splitting up the subject (n. ②) matter into smaller units, one man could continue to handle the information and use it as the basis for further research. [2001 年阅读
- [**例句精译**]通过将学科细化,科学家就能不断掌握信息并以此为基础进一步进行研究。
- [真题例句] Anyone who keeps careful score knows that the information available is always incomplete and that the predictions are always subject (a.) to error. Standardized tests should be considered in this context. [1995 年翻译]
- [例句精译] 任何仔细记分的人都知道,所得到的信息总是不完全的,而且,这些预测总是会有错误的。应该根据这种观点去考察标准化考试。
- [真题例句] Furthermore, humans have the ability to modify the environment in which they live, thus subjecting (v.) all other life forms to their own peculiar ideas and fancies. [2003 年翻译]
- [例句精译] 而且,人类还有能力改变自己的生存环境,从而让所有其他形态的生命服从人类自己独特的想法和想象。

expert¹⁴ ['ekspə:t]n. 专家,能手;a. ①熟练

的,有经验的;②专门的,专家的

- [真题例句] Already, experts (n.) say, holiday sales are off 7 percent from last year's pace. [2004 年阅读 3]
- [**例句精译**] 有专家说,较之去年假日销售收入已经减少了百分之七。

federal 14 ['fedərəl]a. 联邦的

[真题例句] To help homeless people (3:toward) independence, the federal government must support job training pro-

grams, (4:raise) the minimum wage, and fund more low-cost housing. [2006 年完形]

[例句精译] 为了帮助无家可归者走向独立,联邦政府必须 支持就业培训项目、提高最低工资并资助建设更多低价 住房。

firm 14 [fə:m] a. ①坚固的, 稳固的; ②坚决的,

坚定的;n. 公司,商号

- [真题例句] Until California recently passed a law, American firms (a. ①) did not have to tell anyone, even the victim, when data went astray. [2007 年阅读 4]
- [例句精译] 加利福尼亚州最近才通过一项法律,在此之前,美国公司在资料被窃后不需要告知任何人,包括受害者。
- [真题例句] He sees the firm' (n.)s outsider status as the key to its success. [2003 年阅读1]
- [例句精译] 他把公司的"局外人"地位视为它成功的关键。

intelligence¹⁴ [in'telidʒəns] n. ①智力,聪

明;②理解力;③情报,消息,报导

- [真题例句] Dr. Cochran suggests that the intelligence (①) and diseases are intimately (18:linked). [2008 年完形]
- [例句精译] 科格雷博士认为,智力和疾病是密切相关的。
- [真题例句] Several of his staff members have military-intelligence (③) backgrounds. [2003年阅读1]
- [例句精译] 他的职员中有几个人有军事情报工作背景。

kid¹⁴ [kid]n. 小孩,儿童;v. 戏弄,取笑

[真题例句] Help Kids (n.) Develop Coping Strategies [2007年新題型]

[例句精译]帮助孩子开发处理问题的方法。

measure ['meʒə] v. 测量; n. ①尺寸,大小;

②[常pl.]措施,办法;③法案,法律规定

- [真题例句] Here are a few measures (n. ②), drawn from my book Ready or Not, Here Life Comes, that parents can take to prevent what I call "work-life unreadiness". [2007 年新题型]
- [例句精译] 在此提供一些父母可以采取的措施,以便预防

我所谓的"没有为工作生活做好准备",这些措施来自于我的《无论你准备好没有,生活都已经开始了》一书。

- [真题例句] Under modern conditions, this requires varying measures (n. ②) of centralized control and hence the help of specialized scientists such as economists and operational research experts. [2000 年翻译]
- [**例句精译**] 在现代条件下,这就需要不同的中央控制措施,从而需要获得诸如经济学和运筹学等领域专家的协助。
- [真题例句] The measure (n. ③) passed by the convincing vote of 15 to 10. [1997 年阅读 1]
- [例句精译] 这一法案以令人信服的 15 票对 10 票通过。

predict¹⁴ [pri'dikt]v. 预言,预测,预告

- [真题例句] Pearson also predicts a breakthrough in computer human links. [2001 年翻译]
- [**例句精译**] 皮尔森还预言,在计算机和人的连接上会有 突破。

sentence¹⁴ ['sentəns] n. ①句子;②判决,宣

判;v. 宣判,判决

- [真题例句] Look at your talk and pick out a few words or sentences (n. ①) which you can turn about and inject with humor. [2002 年阅读 1]
- [**例句精译**] 考虑一下你的谈话,选出一些词汇和句子,颠倒 它们的秩序,并注入一些幽默。
- [真题例句] Witness payments became an (47: issue) after West was sentenced (v.) to 10 life sentences in 1995. [2001年完形]
- [**例句精译**] 1995 年, Rosemary West 被判十项无期徒刑, 此后,付款给证人的做法成为争议颇多的问题。

trend¹⁴ [trend] n. 倾向, 趋势; v. 伸向, 倾向

- [真题例句] This is a new problem probably not yet unavoidable; but it is a frightening trend (n.). [1996年翻译]
- [**例句精译**] 这是一个新问题,也许该问题并非不可避免,但 它却是一种可怕的趋势。

3 大纲词汇,出现次数:13 次

本部分共 18 个单词

act [ækt] v. ①行动, 做事;②(on) 起作用;③表演;④(for) 代表, 代替;n. ①行为, 动作;②(一)幕;③法令,条例

[真题例句] Meanwhile, the theft of information about some 40 million credit-card accounts in America, disclosed on June 17th, overshadowed a hugely important decision a day earlier by America's Federal Trade Commission (FTC) that puts cor-

porate America on notice that regulators will act (v. ①) if firms fail to provide adequate data security. [2007 年阅读 4]

- [例句精译] 与此同时,6月17日美国提出的一桩大约4000万信用卡价值的信息失窃案让美国联邦贸易委员会将通过的决定黯然失色:如果公司无法保护资料安全,那么立法者们将会采取行动。
- [真题例句] Governments throughout the world $act\ (v.\ 2)$ on the assumption that the welfare of their people depends largely